
Ergebnisprotokoll zum Treffen des Jugendforums am 15.11.2022

Datum: Dienstag, 15. November 2022 Zeit: 18:00 Uhr Ort: Schuppen

Anwesend: Charlotte, Toni, Louis, Bela, Elias, Theo, Tim, Fine, Lennart, Mathilde  
Es fehlen: Lisa, Maha, Jannik (nur Mitglieder im Jugendkomitee)  
Moderation: Lennart 
Co-Moderation: / 
Protokoll: Mathilde

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde

TOP 2:	Sticker zur Situation im Iran

TOP 3:	Lastenrad Anfrage Steffi

TOP 4:	Anfrage zur Kinderstadtwald Tafel

TOP 5:	Anfrage zu Bedarf eines Mädchenfußballplatzes

TOP 6:	Migrationsgesellschaft Brandenburg

TOP 7:	Geschichte Forschung

TOP 8:	Fragen an Petra Budke

TOP 9:	BM Wahl und Jugendfestival

TOP 10: Terminliches

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit

Zu Beginn anwesend sind Charlotte, Toni, Louis, Bela, Theo, Tim, Fine, Lennart und 
Mathilde.

Lennart als Moderator begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass 9 Personen anwesend 
sind, von denen 4 Personen Mitglied im Jugendkomitee sind. Die Beschlussfähigkeit ist 
damit gegeben. Mathilde schreibt das Protokoll.

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde

Es wird auf das Ausstehende Konzert am Vicco hingewiesen. 	

TOP 2: Sticker zur Situation im Iran

Es wird ein Finanzantrag gestellt, um Sticker zur Situation im Iran drucken zu lassen, um 
Aufmerksamkeit darauf zu lenken. Der politische Fokus soll weniger eurozentristisch werden.

Soll das Jugendforum 30€ zum Drucken von 500 DIN A7 Stickern ausgeben?

Ja Nein Enthaltung

3 Personen 0 Personen 1 Personen
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Für das Drucken der 500 DIN A7 Sticker zum Thema der aktuellen Situation im Iran, werden 
30€ vom Jugendforum ausgegeben.

TOP 3: Unterbringung Lastenrad

Es wäre eine Wetter- und Diebstahlgeschützte Unterbringung des Lastenrads gewünscht, 
diese muss mit Steffi geklärt werden. Vermutlich würde die Stadt Geld bereitstellen. 

Hinter dem Schuppen könnte eine ca. 1,50m hohe Fahrradgarage gebaut werden, das Dach 
könnte bepflanzt oder begehbar sein. In Zukunft ist die Fläche hinter dem Schuppen 
wahrscheinlich von der namenlosen Straße aus anfahrbar. 

Top 4: Anfrage zur Kinderstadtwald Tafel

Das Aufstellen des neuen Schilds ist nicht abgesprochen gewesen, das Kinderstadtwald 
Schild fehlt dagegen. 

Den anwesenden ist nichts zum Fehlen des Schilds bekannt. 

Top 5: Anfrage zu Bedarf eines Mädchenfußballplatzes

Auf die Frage, ob Bedarf für Mädchenfußballplätze besteht, hat niemand direkt eine 
Meinung.  Es herrscht Verwirrung über die Möglichkeit einer Umsetzung. Die Anfrage soll 
spezieller an die Flinta Gruppe geleitet werden. An einem vom JuFo veranstalteten Treffen 
zum Austausch über die Thematik besteht kein Interesse. Das Interesse, einer Einladung zu 
einem informierenden Treffen zu folgen, ist etwas größer.

TOP 6: Projekt mit Migrationsgesellschaft Brandenburg

Die Migrationsgesellschaft bietet das Planen eines gemeinsamen Projekts an. Ziel ist die 
Wahrnehmung Deutschlands als Migrationsgesellschaft.

Es besteht grundsätzlich Interesse an einem gemeinsamen Projekt, die Möglichkeit eines 
gemeinsamen Planungstreffens soll angefragt werden. 

TOP 7: Geschichte Forschung 

Aufgaben

-Anfrage zur Möglichkeit des Bauens der Garage bei Steffi Marius

Aufgaben

- Rückmeldung an Marlies Wutta Marius

Aufgaben

-Interesse an Einladung zurückmelden Marius

Aufgaben

- Interesse an gemeinsamen Projekt und Planungstreffen 
zurückmelden

Marius
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Anfrage für gemeinsames Projekt zur Erforschung der NS Geschichte vor Ort für 
Jugendliche.

Frage: Könnte eine Spurensuchengruppe zur NS Geschichte von Jugendlichen vor Ort 
gebildet werden? Vermutlich würde anhand speziellerer Gesichtspunkte geforscht werden, 
da die Thematik sonst zu komplex wäre. 

Einwand über die Fähigkeit des JuFo, diese Gruppe zu gründen: Schulen seien z.B. besser 
geeignet. Die Reichweite des JuFo könnte zu klein sein. Es wäre vermutlich als Projekt, im 
Rahmen einer schulischen Projektwoche, organisiert vom JuFo denkbar.

Es sollten Referent*innen und Stefan für zu klärende Fragen z.B. im Januar eingeladen 
werden. 

TOP 8: Fragen an Petra Budke

Wer Themen hat, die die Landespolitik betreffen, kann sich überlegen, diese mit Petra Budke 
zu besprechen.

Elias kommt zum Treffen dazu.

TOP 9: BM Wahl und Jugendfestival

Es wird die Frage nach Terminen und Ort für Veranstaltungen wie eine Podiumsdiskussion 
zum Anlass der BM Wahl diskutiert. Die Wahl findet am 4. Juni statt, die Stichwahl am 2. Juli. 
Vormittags am Donnerstag, den 11. Mai in der Stadthalle soll als Termin angefragt werden. 
Die ganze Maiwoche vom 8. -12. Mai kann als Ausweichtermin angeboten werden. Es soll 
angefragt werden, ob die Technik über Nacht aufgebaut bleiben kann, da auch ein 
abendlicher Termin denkbar ist. Wenn der Termin feststeht, sollten die Schulen über die 
Stadt benachrichtigt werden, damit Schüler*innen die Veranstaltungen besuchen können.

Veranstaltungsvorschlag für BM Wahl: Mit Sofa auf dem Lastenrad bei Critical Mass fahren, 
darauf werden BM Wahlkanditat*innen interviewt. Das Interview wird aufgezeichnet und 
veröffentlicht. 

Jugendfestival: Geld (15.000€) wurde nicht genutzt, kann zum Anlass 100 Jahre Falkensee 
genutzt werden, vom JuFo organisiert.

Planung des Festivals bei der JuKon im Dezember, um Vorstellungen und Wünsche für 
Jugendfestival einzuholen. Es sollte vor Herbst 2023 stattfinden, am besten ab Mitte Juli da 
die Technikleute vorher mit dem Studium beschäftigt sind. Konkreter Terminvorschlag ist der 
8. Juli 2023. Bands sollten am besten ab jetzt per Instagram oder persönlich bei 
Veranstaltungen angefragt werden.

Aufgaben

- Einladen der Referent*innen und Stefan zum Klären von 
Fragen bzw. Planen in den Januar 

Marius

Aufgaben

-NAS Dokument zur Auflistung der Themen erstellen Theo
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Das Vormittagsprogramm des Festivals könnte am Festival „Laut Und Bunt“ in Rathenau 
orientiert sein.

Lennart muss das Treffen verlassen.

TOP 10: Terminliches

• 23.11.2022 um 18 Uhr: Veranstaltungstreffen

• 28.11.2022 um 18 Uhr: Veranstaltungstreffen

• 3.12.2022 um 11 Uhr: ASB Keller einräumen

Schlusswort: Das Verbieten von Onanieren ist lebensfeindlich. 

Aufgaben

- Anfragen Buchung Stadthalle Vormittag, 11.5.2023
- Woche 8.-12.2023 für Ausweichtermine
- Büro für Vielfalt soll auch benachrichtigt werden

Marius
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Aufgaben

-Sticker drucken lassen Lennart


